
Hi Silvio und Severn,

danke auch euch für das nette Willkommen!
Das "Nichts" des Anfangs füllt sich zusehens.......

Lieber Silvio, ich gebe dir gerne ab, was auch immer. Dass ich bin, wie ich bin (hin und wieder leider auch
mürrisch, kraft- und saftlos, verschlossen und ungenießbar) ist weder mein Verdienst noch meine Schuld.
Davon bin ich überzeugt. Ich habe wohl mehr Glück als Pech gehabt in meiner Kindheit und bei den
Personen, die mich sonst so begleitet und beeinflusst haben. 
Ich mag mich, und dieser Schatz ist nicht mit Gold aufzuwiegen.

Lieber Severn,

hurrah, ein Atheist oder Agnostiker! :-)
Da outen sich mMn immer noch viel zu wenige, weil sich wohl viel zu wenige überhaupt Gedanken darüber
machen, was Religion, bzw. Glaube an was auch immer so anstellen kann.

Ob ich vorhabe, Biografisches zu schreiben? Ich fürchte, ich drehe mich sowieso mit meinen Themen viel zu
sehr um mich. :-)
Ich schaffe es gar nicht, über anderes zu schreiben.

Nun ja, momentan hänge ich bei den Gedichten herum; mal schauen, wohin und mit welchen Inhalten es
mich hier noch "ruft".

Bis bald

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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